



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:26

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 26 de Noviembre de 2003

Bolsa de Noticias

+Bolaños negociando a “tres bandas”. (Portada)

+Primero leyes a favor del HIPC.

+Acepta que bancada Azul y Blanco no vote por ley judicial

+Presidente comienza a “perdonar” la cabeza de Alemán.

+Ex padrino trata de enderezar visión del Ejecutivo. (Portada)

+Durante una cena el pasado lunes en el Raizón, donde se echaron unos “tequilitas” y dieron una “cenadita”, el diputado Jaime Morales Carazo recomendó al presidente Enrique Bolaños escuchar atentamente al diputado Orlando Tardencilla, quien había descubierto “trampas jurídicas” en el dictamen de minoría de la Ley de Carrera Judicial presentada por la bancada del PLC, que podría propiciar la excarcelación de Alemán.

+Ortega suspende visita a Hugo Chávez por “emergencia política”. (Portada)

+Afloran diferencias entre las Tres Marías y Yamileth. (Portada)

+A lo interno del PLC, el repunte de la participación de María Dolores Alemán en la negociación está siendo interpretada como que la presencia de la esposa de Alemán mantenía estancada las negociaciones.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Tema: Varios

Danilo Lacayo informó que Arnoldo Alemán será trasladado al Chile y tendrá como arresto domiciliario todo el municipio de Managua.

Canal CDNN

Programa: **Dardos al Centro**

Presentador: Carlos Guadamuz

Tema: Varios

Guadamuz felicitó al Presidente Bolaños, porque ha logrado que en la Asamblea Nacional se fijen como trabajos únicos y prioritarios, en las últimas sesiones, la aprobación de las Leyes que contribuyan a que Nicaragua sea admitida a la HIPC.

Canal CDNN

Programa: **Dardos al Centro**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Dr. Carmen Largaespada (Ministra de MIFAMILIA)

Tema: Situación de Violencia en Nicaragua.

La dra. Largaespada manifestó que en el Plan Nacional de Desarrollo dejaron establecidos los fundamentos de lo que es la política de protección social, que está destinada específicamente en abordar el



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:26

PAG - 2 -

problema de la vulnerabilidad.

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Rafael Quinto (URECOTRACO), Ramón Cruz Meneses y Roberto Rondón (Ganadero)

Temas: Problemática del sector transporte y Desarrollo en el Campo.

El presidente de URECOTRACO, Rafael Quinto, mencionó que el insumo que utilizan los transportistas para operar las unidades, ha aumentado en los últimos meses y a esto hay que sumarle la devaluación de la moneda. Estas situaciones hacen insostenible que los pequeños empresarios de buses puedan permanecer en el mercado. Añadió que si el estudio de costo que realizará la Alcaldía de Managua en conjunto con una comisión de transporte, indica que hay que subirle al pasaje, ellos lo harán. En otro orden Quinto dijo que el día de hoy enviarán una carta al Presidente Bolaños, en la que le proponen una reunión con el alcalde de Managua, concejales y transportistas, para tratar el problema del transporte urbano de manera conjunta y así evitar huelgas a corto plazo.

Por su parte el señor Roberto Rondón, mencionó que si el Plan Nacional de Desarrollo propuesto por el Gobierno se lleva a cabo en el sector agrícola, contribuirá a desarrollar el campo. Esto generará empleos y evitará la migración del campo a la ciudad. Rondón señaló que la única forma de resolver la pobreza en el campo es creando oportunidades.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: José Antonio Alvarado (Ministro de Salud)

Tema: Presupuesto del Ministerio de Salud

El Presupuesto de Salud 2003, es muy parecido en términos reales al Presupuesto de 1968, con la diferencia que tenemos un millón y medio de habitantes más que en ese año. Asimismo, dijo que nadie ha querido meter la mano a la infraestructura hospitalaria, porque son inversiones enormes. En los últimos 6 meses han invertido ochenta millones de córdobas en reestructuración de la infraestructura hospitalaria.

NOTICIAS DE RADIO

Radio: 15 de Septiembre

Programa: El Momento

Presentador: Moisés Absalón Pastora

Tema: Varios

Alejandro Acevedo informó que la juez Juana Méndez llegó a la cinco de la mañana a su despacho, a firmar la orden de salida de la cárcel del doctor Arnoldo Alemán.

De última hora Marvín Sequeira comunicó que está confirmado que después de las diez de la mañana Arnoldo Alemán será trasladado al Chile. Alemán podrá movilizarse por toda Managua, pero cuando sea al exterior o fuera de Managua, deberá tener un permiso especial otorgado por la juez.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:26

PAG - 3 -

+Radio Corporación y Radio 580 informaron que la juez Juana Méndez había dado la orden para el traslado de Alemán al Chile .

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Denuncian pacto para liberar a Alemán. (El Nuevo Herald / AFP)

El ex presidente de Nicaragua, Arnoldo Alemán, preso desde diciembre por presuntos actos de corrupción, podría ser liberado mediante un pacto entre el opositor Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN, izquierda) y el oficialista Partido Liberal Constitucionalista (PLC, derecha), denunciaron ayer diputados leales al presidente Enrique Bolaños.

Un nuevo pacto entre los sandinistas y el PLC, que es controlado desde la cárcel por Alemán, fue sugerido el pasado domingo por el líder sandinista y ex mandatario Daniel Ortega, durante un congreso de su partido.

Cemex se desvincula de actos filial Nicaragua antes de comprarla.(La Nación, Costa Rica / EFE)

Cemex, la tercera empresa de cementos más grande del mundo, se desvinculó hoy de la responsabilidad de las acciones realizadas por su actual filial en Nicaragua antes de que fuese comprada por el grupo mexicano.

Un portavoz de la empresa, Gerardo de la Torre, indicó a EFE que a casi tres años de la compra, Cemex ha cumplido todos y cada uno de los compromisos adquiridos con el Gobierno de Nicaragua.

Gobierno preocupado por pacto entre sandinistas y liberales. (La Nación, Costa Rica)

- Temor por una eventual salida de Alemán de cárcel.

El aparente pacto que estarían por firmar liberales allegados a Arnoldo Alemán y los sandinistas buscaría en el fondo la liberación del expresidente, denunciaron ayer fuentes allegadas al gobierno de Enrique Bolaños. Según el diario La Prensa , en su edición en Internet, miembros de la bancada Azul y Blanco – disidentes del Partido Liberal– y representantes del Gobierno se reunieron la noche del lunes para analizar las consecuencias de un pacto que estaría por fraguarse entre el Frente Sandinista y la cúpula liberal. Se desconoce si hay fecha para concretarlo.